



べりる通信 令和5年7月号



暑さも日々増していき、夏の訪れを感じる今日この頃。本格的な夏もすぐそこまで来ているようです。子ども達は、「外で遊びたい!」「プールいつから入るの?」と外でたくさん遊ぶことが楽しみな様子です。気候の変化を大きく感じる時期となりましたが、体調に気を配りながら夏を楽しんでいきたいと思ひます。

♪制作活動♪

紙皿やシール、クレヨンを使って梅雨の季節にぴったりのカエルの時計を制作しました。数字を書いたり、丁寧に色を塗ったりしながら「どんな顔にしようかな?」「可愛いカエルにしよう!」と集中して制作活動に取り組むことができていた子ども達でした!



レジンキーホルダー作り☆

制作活動の一環として、レジンを用いたキーホルダー作りを行いました。児童指導員が作り方のお手本を見せると「どうして光で固まるの?」と興味津々な子ども達でしたが、自分の好きなパーツを使って、世界に一つだけのキーホルダー作りを楽しんでいました!



折り紙でYシャツを作ったよ!

衣替えの時期に差し掛かってきた為、折り紙を用いてYシャツの制作を行いました。クレヨンで色とりどりの模様を描いて楽しんでいた子ども達でした!



活動風景

